

Les fruits

Il suffit de regarder prier les pèlerins, de jour en jour, dans les conditions atmosphériques parfois les plus éprouvantes, de constater la joie, la sérénité, la charité qui règnent dans ce climat de ferveur et de générosité, pour comprendre que la grâce est répandue à profusion en ce lieu privilégié.

Le dossier des guérisons et faveurs temporelles est pratiquement inépuisable.

Un certain nombre de prêtres, de petits enfants, et quelques personnes saintes, ont partagé quelquefois la faveur de voir la Très Sainte Vierge : leur témoignage a été consigné, transmis, et en certains cas publié.

Mais ce sont surtout les faveurs spirituelles : conversions innombrables, vocations religieuses et sacerdotales, qui témoignent de la Présence de la Très Sainte Vierge en ce lieu.

Personne ne revient les mains vides après avoir prié au jardin de paradis. Très spécialement une grande paix de l'âme (bien éloignées de la recherche de l'extraordinaire), la patience dans la souffrance, la force dans la foi, un renouveau dans la prière, la fréquentation des sacrements, l'entente entre tous, les réponses à des problèmes de conscience, la solution équilibrée et chrétienne aux difficiles situations de la vie, la montée progressive vers la sainteté, sont les fruits de la grâce dont chaque pèlerin revient comblé.